

Presentan libro sobre peritajes sicológicos en casos de delitos sexuales

Una crítica a la falta de formación especializada, escasa investigación y mala utilización de instrumentos es la que realizan las sicólogas Patricia Condemarín y Greter Macurán en su libro "Peritajes sicológicos sobre los delitos sexuales", el cual fue presentado este viernes.

El estudio realizado por las profesionales, ambas peritos externos de la Defensoría Pena Pública, se dio a conocer en el marco del seminario "El psicólogo experto en los delitos contra la libertad sexual" realizado en la Universidad Central.

La inauguración de este seminario estuvo a cargo del Jefe de la Unidad de Estudios, Claudio Pavlic, y del vicerrector académico de la Universidad Central, Edison Otero.

En la ocasión, Claudio Pavlic destacó que se hace necesaria la especialización de los peritos forenses, ya que de lo contrario se pone en riesgo la veracidad de los resultados de los peritajes en casos de delitos sexuales.

De acuerdo al estudio de Patricia Condemarín y Greter Macurán, hasta antes de realizar esta investigación, instituciones como el Senamme, el Servicio Médico Legal, el Centro de Asistencia a Víctimas de Atentados Sexuales (Cavas), el Ministerio Público y la misma Defensoría Penal realizaban sólo peritajes sicológicos clínicos, sin una adecuada utilización de instrumentos ni técnicas perito forense.

Lo anterior, sumado a la ausencia de un equipo evaluador del informe científico plantea un serio riesgo la veracidad de las conclusiones a las que lle-

Presentan libro sobre peritajes sicológicos en casos de delitos sexuales. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro sobre peritajes sicológicos en casos de delitos sexuales. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)